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亚翔系统集成科技（苏州）股份有限公司 

关于 2022 年半年度业绩说明会召开情况的公告 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误

导性陈述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个

别及连带责任。 

 

重要内容提示： 

 亚翔系统集成科技（苏州）股份有限公司（以下简称“公司”或“亚

翔集成”）于 2022年 8月 18日（星期四）10:00 ~ 11:00，通过网络平台在

线交流（上海证券报·中国证券网 https://roadshow.cnstock.com/）召开了

公司 2022年半年度业绩说明会，就投资者关注的问题进行了沟通和交流。 

 

一、 本次业绩说明会情况 

2022 年 8 月 3 日，本公司披露了《亚翔集成关于召开 2022 年半年度业绩

说明会的公告》（公告编号：2022-024）。公司 2022年半年度业绩说明会于

2022年 8月 18日 10:00 ~ 11:00通过网络平台在线交流（上海证券报·中国

证券网 https://roadshow.cnstock.com/）召开。公司董事兼总经理毛智辉先

生、董事兼董事会秘书李繁骏先生、财务负责人王明君女士、独立董事白玉

芳女士出席了本次说明会，与投资者进行了互动沟通和交流，就投资者普遍

关注的问题进行了解答。 

 

 二、本次业绩说明会投资者提出的主要问题及公司回复情况 

https://roadshow.cnstock.com/
https://roadshow.cnstock.com/


本公司就说明会上投资者普遍关心的问题给予了回答，主要问题及答复

整理如下： 

1.国内大力发展半导体行业，其中率先受益的将是高洁净行业，贵公司

在此行业发展情况如何？ 

答：尊敬的投资者，您好！我司的主要客户集中于高端洁净室工程市场

中的 IC 半导体、光电行业领域。特别是在 IC 半导体领域，我司树立了良好

的企业形象，工程质量得到了客户的认可，取得了较高的市场认同度，成为

业内相对领先的企业。我司有承接武汉长江存储、合肥长鑫、福建晋华、中

芯国际（北京、上海、天津、深圳）、苏州和舰 87.7k、厦门联芯 32k、厦门

美日丰创扩建、杭州富芯等项目。感谢您的关注！ 

 

2.主要控股股东有没有增持计划？ 

答：尊敬的投资者，您好！目前没有规划增持计划，感谢您的关注！ 

 

3.企业的技术创新优势主要有哪些？ 

答：尊敬的投资者，您好！本公司近年来主要专注于电子行业中 IC半导

体、光电等领域高科技厂房的洁净室工程项目，属于洁净室工程行业较高端

领域。此类洁净室具有洁净等级高、投资规模大、建筑面积大、系统集成复

杂、工程品质要求高等特点，对洁净室工程行业内企业的技术水平提出了较

高要求。本公司具有较高的技术水平，已承建了国内多座高科技厂房的高端

洁净室工程项目，是行业内领先的知名企业。我司有能力为客户提供高等级

洁净环境需求的解决方案,我司高端洁净室的建设及管理能力也获得广大客

户的认可。本公司的客户大多为知名企业，行业地位较高。公司与客户建立



了良好稳定的合作关系，为业务的发展奠定了坚实基础。感谢您的关注！  

 

4.公司股价一直下跌，有什么见解吗？公司有计划回购吗？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司致力于以稳定的经营业绩回馈广大投资

者，当前公司各项经营业务运行良好；二级市场的走势受宏观政策、行业环

境、产业需求等多重因素的共同影响，呈现一定的波动性，敬请留意投资风

险！公司暂无股份回购计划，感谢您的关注！ 

 

5.和公司相同业务的上市公司增多，公司如何发挥自身优势，吸引投资

呢？ 

答：尊敬的投资者，您好！本公司近年来主要专注于电子行业中 IC半导

体、光电等领域高科技厂房的洁净室工程项目，属于洁净室工程行业较高端

领域。此类洁净室具有洁净等级高、投资规模大、建筑面积大、系统集成复

杂、工程品质要求高等特点，对洁净室工程行业内企业的技术水平提出了较

高要求。本公司具有较高的技术水平，已承建了国内多座高科技厂房的高端

洁净室工程项目，是行业内领先的知名企业。我司有能力为客户提供高等级

洁净环境需求的解决方案,我司高端洁净室的建设及管理能力也获得广大客

户的认可。本公司的客户大多为知名企业，行业地位较高。公司与客户建立

了良好稳定的合作关系，为业务的发展奠定了坚实基础。感谢您的关注！ 

 

6.毛总：您好！以下几个问题期望解答一、二 

1）公司的毛利为何一直在 9%左右，是整个行业水平处于这样情况？还是

有什么新的对策吗？ 



2）整个市场经济不景气下，公司是如何做到逆境反转的？ 

3）芯片的国产代替会不会加速公司的高速发展？ 

4）芯片公司订单减少，会不会减少开支，影响到贵司业绩，管理层有什

么对策吗？ 

答：尊敬的投资者，您好！2020 年-2021 年市场受疫情影响，确实毛利

率有所下降。工程服务行业的营收与得标有迟滞半年至 1 年之现象。在芯片

国产替代加速下，国内将积极投入自主芯片厂的建设，同时也会带动芯片厂

相关的上下游厂（如晶圆/光罩/封装/测试）的建厂热潮，芯片厂的建设热潮

也将积极带动高阶洁净工程市场。公司自 2021年下半年至今随着半导体市场

明显恢复，业绩将高于预期，毛利也有所提升。感谢您的关注！ 

 

7.公司在建工程及订单数量情况怎么样？ 

答：尊敬的投资者，您好！目前公司在建工程项目有：深圳礼鼎、武汉

长江存储工程项目、深圳中芯工艺排气项目、晋华 2022年度二次配工程项目、

中芯国际（北京、上海、天津、深圳）、苏州和舰 87.7k、厦门联芯 32k产能

提升项目、合肥长鑫、淮安庆鼎等，目前公司在建工程均有序在进行当中。

2022 年上半年订单已提前达到预期目标，公司将积极抓住市场机遇，以好的

业绩回报广大投资者，感谢您的关注！ 

 

8.公司的毛利低，有对策吗？ 

答：尊敬的投资者，您好！2020 年-2021 年市场受疫情影响，确实毛利

率有所下降。在芯片国产替代加速下，国内芯片厂的建设热潮也将积极带动

高阶洁净工程市场。公司自 2021年下半年至今随着半导体市场明显恢复，业



绩将高于预期，毛利也有所提升。感谢您的关注！ 

 

9.目前公司订单情况如何？ 

答：尊敬的投资者，您好！目前公司在建工程项目有：深圳礼鼎、武汉

长江存储工程项目、深圳中芯工艺排气项目、晋华 2022年度二次配工程项目、

中芯国际（北京、上海、天津、深圳）、苏州和舰 87.7k、厦门联芯 32k产能

提升项目、合肥长鑫、淮安庆鼎等，目前公司在建工程均有序在进行当中。

2022 年上半年订单已提前达到预标目标，公司将积极抓住市场机遇，以好的

业绩回报广大投资者，感谢您的关注！ 

 

10.你们下半年订单是否饱满？ 

答：尊敬的投资者，您好!2022年上半年订单已提前达到预期目标，下半

年市场景气依旧，公司将积极抓住市场机遇，以好的业绩回报广大投资者，

感谢您的关注！ 

 

11.业绩情况您满意吗？后续下半年会持续向好吗？ 

答：尊敬的投资者，您好！目前公司在建工程项目有：深圳礼鼎、武汉

长江存储工程项目、深圳中芯工艺排气项目、晋华 2022年度二次配工程项目、

中芯国际（北京、上海、天津、深圳）、苏州和舰 87.7k、厦门联芯 32k产能

提升项目、合肥长鑫、淮安庆鼎等，目前公司在建工程均有序在进行当中。

2022 年上半年订单已提前达到预期目标，下半年市场景气依旧，公司将积极

抓住市场机遇，以好的业绩回报广大投资者，感谢您的关注！ 

 



在此，公司对长期以来关心和支持公司发展并积极提出建议的投资者表示

衷心感谢! 

 

特此公告! 

 

亚翔系统集成科技（苏州）股份有限公司董事会 

            2022年 8月 18日 


